

Gute Ergebnisse beim Pokalschießen

Die Jugend der Schützenbrüderschaft Freiheit im sportlichen Wettbewerb

OSTERODE/FREIHEIT (up). Die Jungschützen der Schützenbrüderschaft Freiheit erzielten beim diesjährigen Pokalschießen mit Grillen hervorragende Ergebnisse. Zwei Scheiben mussten je Pokal beschossen werden, der beste Teiler kam in die Wertung. Insgesamt trafen die jungen Schützen 30 mal die 10.

Vorsitzender Frank Dreilich und Jugendleiterin Ursula Pinno konnten zur Preisverteilung auch die Eltern einiger Jungschützen begrüßen.

Den Peter-Steuerwald-Pokal gewann Anne Dobrikow (10/Teiler 139,0), der Christian Pinno-Pokal ging an Malte Winkler (10/Teiler 68,1). Und die Teiler wurden immer besser: Kevin Schugk nahm den Holger-Breuwers-Pokal (10/Teiler 58,9) mit nach Hause, während für eine 10/Teiler 24,2 Ju-



Die Teilnehmer des Pokalschießens mit Siegern und kleinen Gästen.

FOTO: URSULA PINNO

lia Olbrich der Pokal des Osteroder Kreisanzeigers über-

reicht werden konnte. Die beste 10/Teiler 21.1 erzielte Titian

Tappe auf dem Heinz-Radloff-Pokal.